

2019年度全国高校生フォーラムにて生徒投票賞を受賞

SGPの2年生が、令和元年12月22日に東京国際フォーラムにて開催された、文部科学省・筑波大学共催「全国高校生フォーラム」において、生徒投票賞(Students' Choice Award)を受賞しました。

このフォーラムは、全国の「スーパーグローバルハイスクール(SGH)」、「WWL(ワールド・ワイド・ラーニング)コンソーシアム構築支援事業」及び「地域との協働による高等学校教育改革推進事業(グローバル型)」の代表生徒が一堂に会し、英語でのポスターセッションやディスカッションを通して、日頃取り組んでいるグローバルな社会課題の解決に向けた提案等について英語で発信するものです。各事業の計118校の生徒・教員、「アジア高校生架け橋プロジェクト」来日留学生(26名)、一般高校生、教育関係者及び一般参加者計約1200名が参加しました。

本校からはSGPの1班が参加し、「バナナペーパーを用いた環境に優しくより強い紙ストロー'uminom'」についてのポスター発表を行ったところ、参加した各校の生徒による得票数の上位4校に入賞、生徒投票賞を授与されました。発表も質疑応答もすべて英語というハードな大会でしたが、猛練習の成果を発揮し質疑応答にも堂々と答えていました。特に印象的だったのは、他校の高校生の皆さんがたくさん来てくださって、質問をしたり、興味深そうにストローを手にとってくださったり、ポスターを褒めてくださったことで同じ高校生から選ばれた賞を受賞し、とても感激しました。



ポスターの前で



受賞式後記念撮影



文部科学副大臣や他の受賞者と記念撮影



チーム名 Plabbish。全員で獲得した荣誉です！